



Regierungsratsbeschluss vom 24. November 2015

Anzug Patrick Hafner betreffend Hallenbäder in Basel

P125332

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Patrick Hafner abzuschreiben.

Begründung

Die bestehenden Schulschwimmhallen stehen für schulische und ausserschulische Nutzungen zur Verfügung. Für die Volksschulen, als grösste Nutzergruppe im Schulbereich, wird die Koordination der schulischen Schwimmballennutzung neu zentral durch die Volksschulleitung geleistet und mit den Rektoraten der Mittelschulen koordiniert.

Die ausserschulischen Belegungen werden wie bis anhin vom Sportamt Basel-Stadt bewirtschaftet. Das 'Zürcher Modell' lässt sich nicht auf Basel übertragen, da die Schulen und nicht das Sportamt für die Durchführung des Schwimmunterrichts zuständig sind.

Durch die optimierte Koordination in den Bereichen der Volks- und Mittelschulen entstehen – vermutlich in einem bescheidenen Umfang – zusätzliche Zeitfenster, welche für die ausserschulische Nutzung zur Verfügung gestellt werden können.

Da die Schulschwimmhallen bereits heute gut ausgelastet sind, entsteht in den Bereichen Verwaltung und Reinigung kein Mehraufwand.

